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Verbale n. 3/23 del 13 febbraio 2023 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE 

DEGLI PSICOLOGI DEL VENETO 

 

In data 13 febbraio 2023, in modalità videoconferenza, alle ore 18.16 ha inizio la seduta del Consiglio 

dell’Ordine degli Psicologi del Veneto. 

Sono presenti i consiglieri: Albiero, Barbano, Galbussera, Gamba, Guarinon, Mazzardis, Miotti, 

Nardo, Pezzullo, Ruzza, Sandi. 

Sono assenti i consiglieri: Dal Corso, Orlando (entra alle 18.19) Pizzoferro (entra alle 18.37), Ponzo. 

 

Il Presidente, riconosciuta la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta del Consiglio e 

comunica che, come previsto dal Regolamento interno, prima di iniziare la discussione degli 

argomenti all’ordine del giorno si darà luogo alla sessione informativa. 

 

Comunicazioni 

Presidente 

Per quanto riguarda il tema esami di Stato e riforma, il Presidente comunica che l’Università di 

Padova ha attivato le procedure per la costituzione delle Commissioni integrate Ordine-Università. 

Alle 18.19 entra il Consigliere Orlando 

A tal proposito, riferisce che, in seguito a pubblicazione dell’avviso con richiesta di disponibilità, sono 

arrivate oltre 200 candidature, fra le quali solo una decina non presentava i requisiti di legge. 

Le candidature valide, riferisce il Presidente, sono state inviate all’Università di Padova, estraendo 

all’interno 8 nomi per le Commissioni, mentre le rimanenti vanno a comporre una lista di riserve, per 

l’ipotesi di indisponibilità dei commissari selezionati. 

 

OMISSIS 

 

Il Presidente aggiorna in merito ai recenti eventi organizzati dall’Ordine, in particolare il webinar del 

9 febbraio, organizzato dal Gruppo di Lavoro coordinato dalla Consigliera Barbano, che ha visto una 

buona partecipazione, l’evento che si è svolto in data odierna, sul tema delle relazioni affettive online, 

che ha avuto anch’esso un buon riscontro e due eventi, di carattere inter-istituzionale, organizzati con 

l’USR e legati agli aspetti formali, di carattere amministrativo, riguardanti l’azione degli psicologi 

nelle Scuole, ossia principalmente i temi del consenso informato, privacy, obbligo di referto. 

Riferisce che a questi ultimi eventi ha partecipato come relatore anche il Consigliere Orlando, che 

ringrazia, che aveva già seguito in qualità di Coordinatore della Commissione Tutela alcune situazioni 

e questioni riguardanti l’organizzazione degli sportelli scolastici. Riferisce che il primo dei due 

incontri ha avuto come destinatari i Dirigenti Scolastici del territorio regionale, il secondo invece gli 

psicologi operanti nelle Scuole, in modo da allineare le informazioni sui due versanti. 

 

Il Presidente riferisce poi che c’è stato un incontro con l’On. Scarpa, che ha presentato in Parlamento 

la proposta di rifinanziare il bonus psicologo e renderlo strutturale e, a tal fine, ha chiesto di poter 

avere dei contatti anche con il Consiglio Nazionale. 

 

Informa inoltre il Consiglio che c’è stato un incontro con la Vicepresidente del Consiglio Regionale 

del Veneto su diversi temi afferenti alla psicologia, fra i quali gli interventi in materia di psicologia 

scolastica ed educativi, nonché la proposta di legge regionale sulla psicologia scolastica. 

 

Il Presidente ricorda che il 16 febbraio p.v. si terrà il webinar sulla deontologia, che vede fra i relatori 

anche il Consigliere Albiero in rappresentanza della Commissione Deontologia, con un taglio dedicato 
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alla storia ed evoluzione del Codice Deontologico e una seconda parte dedicata alla riflessione su temi 

“aperti”, sempre inerenti al Codice Deontologico. 

 

Lascia quindi la parola alla Consigliera Segretario per una condivisione del calendario delle prossime 

sedute di Consiglio. 

 

Segretario 

La Consigliera Segretario comunica che le prossime sedute di Consiglio sono previste il 6 marzo 

(seduta disciplinare), il 13 marzo, il 27 marzo (seduta disciplinare), il 17 aprile (seduta disciplinare), il 

27 aprile, il 29 maggio, il 3 luglio, l’11 settembre, il 16 ottobre, il 27 novembre e il 18 dicembre. 

Il Presidente specifica che le date potranno subire variazioni ed essere rimodulate, anche in vista delle 

elezioni per il rinnovo del Consiglio Regionale che dovrebbero tenersi a fine anno. 

 

1 – Approvazione verbali sedute precedenti. 

La Consigliera Segretario comunica che l’approvazione dei verbali delle sedute precedenti viene 

rinviata alla prossima seduta. 

 

2 – Ratifica determine presidenziali.  

Il Presidente sottopone a ratifica la determina n. 1/2023 del 19 gennaio 2023, con la quale ha disposto 

in via d’urgenza, visti i tempi di svolgimento dell’evento, la concessione del patrocinio e del 

contributo economico per il convegno “Il contrasto alla violenza di genere: prassi, metodologie e 

architettura dei servizi”, organizzato dalla Fondazione “Eugenio Ferrioli e Luciana Bo onlus”. 

 Il Consiglio ne delibera la ratifica con voti unanimi dei presenti. 

 

3 - Iscrizioni, trasferimenti, cancellazioni e presa d’atto della specializzazione in psicoterapia ex 

art. 3. 

La Consigliera Segretario presenta le domande di iscrizione pervenute. 

 Dopo il lavoro istruttorio, svolto in collaborazione con l’Ufficio di Segreteria, pone 

all’approvazione del Consiglio: 

• n. 73 domande di iscrizione alla sezione A dell’Albo di cui all’allegato elenco; 

• n. 4 domande di iscrizione alla sezione B dell’Albo di OMISSIS; 

• le domande di iscrizione per trasferimento di OMISSIS (dall’Ordine del Friuli Venezia Giulia), 

OMISSIS (dall’Ordine del Friuli Venezia Giulia), OMISSIS (dall’Ordine di Trento), OMISSIS 

(dall’Ordine del Lazio) e OMISSIS (dall’Ordine della Liguria). 

Il Consiglio approva con voti unanimi dei presenti. 

 

Alle 18.37 entra la Vicepresidente 

 

La Consigliera Segretario presenta le seguenti domande di trasferimento ad altro Ordine: 

 

• OMISSIS all’Ordine degli Psicologi della Toscana; 

• OMISSIS all’Ordine degli Psicologi della Lombardia; 

• OMISSISall’Ordine degli Psicologi della Toscana. 

 

Il Consiglio delibera il nulla osta al trasferimento con voti unanimi dei presenti. 

 

La Consigliera Segretario comunica che sono pervenute n. 8 richieste di cancellazione dall’Albo, di 

cui all’allegato elenco. 

Riferisce inoltre che è necessario procedere con la cancellazione per trasferimento ad altro Ordine di 

OMISSIS (trasferitasi presso l’Ordine del Lazio) e di OMISSIS (trasferitasi presso l’Ordine dell’Emilia 

Romagna) e che è necessario procedere con la cancellazione della OMISSIS per decesso. 
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Il Consiglio ne delibera la cancellazione con voti unanimi dei presenti. 

 

Per quanto riguarda le domande di iscrizione all’elenco degli psicoterapeuti, il Presidente, 

preliminarmente, riferisce che si è reso necessario sospendere temporaneamente una posizione per la 

necessità di un supplemento istruttorio di carattere tecnico-amministrativo. 

La Consigliera Segretario presenta quindi le richieste di presa d’atto della specializzazione in 

psicoterapia degli iscritti di cui all’allegato elenco.  

Pone all’approvazione del Consiglio: 

1) di prendere atto che i n. 39 iscritti di cui all’allegato elenco hanno conseguito la 

specializzazione in psicoterapia e che pertanto, ai sensi dell’art. 3 L. 56/89, possono esercitare 

l’attività psicoterapeutica e qualificarsi come “psicologo psicoterapeuta”; 

2)  di provvedere all’annotazione di ciò nell’albo. 

Il Consiglio approva con voti unanimi dei presenti. 

 

4 - Sezione Albo STP: richieste di iscrizione. 

La Consigliera Segretario riferisce che non sono pervenute richieste di iscrizione alla sezione STP 

dell’Albo. 

 

5 - Patrocini, pubblicazione eventi e concessione sala: valutazioni e determinazioni. 

La Consigliera Segretario comunica che, in via d’urgenza, sono state accolte le seguenti richieste: 

 

- richiesta di patrocinio e contributo economico della Fondazione “Eugenio Ferrioli e Luciana Bo 

onlus per il convegno “Il contrasto alla violenza di genere: prassi, metodologie e architettura dei 

servizi”; 

 

- richiesta di patrocinio del Comune di Treviso per il Festival “Treviso città per le donne”.  

 

La Consigliera Segretario comunica che sono pervenute le seguenti richieste di 

patrocinio/pubblicizzazione eventi: 

 

- richiesta di patrocinio dell’Azienda ULSS n. 6 Euganea per il Festival/Incontri “Cambio gioco. 

Settimana per la prevenzione del gioco d’azzardo. Siamo tutti in gioco”. 

Il Consiglio decide all’unanimità dei presenti di accogliere la richiesta. 

 

OMISSIS 

 

- richiesta di patrocinio di AIOM – Associazione Italiana di Oncologia Medica per il convegno 

“Oncogenetica: nuove implicazioni cliniche, aspetti psicologici e bioetici”. 

Il Consiglio decide all’unanimità dei presenti di accogliere la richiesta. 

 

- richiesta di patrocinio OMISSIS dell’Associazione Verso per il Seminario “Come affrontare l’eco-

ansia, strategie di resilienza di fronte all’emergenza climatica”. 

Il Consiglio, su conforme proposta della Consigliera Segretario, decide di accogliere la richiesta di 

patrocinio OMISSIS. 

 

- richiesta di patrocinio e pubblicazione di S.I.M.P. sezione Polesine per il convegno “La danza tra 

emotività e razionalità. Come stare bene con se stessi e nella relazione con gli altri”. 

Il Consiglio decide all’unanimità dei presenti di accogliere la richiesta. 

 

- richiesta di pubblicazione di CIDP (Centro Italiano Disturbi di Personalità) per l’evento “Relazioni 

che uccidono. Abusi, violenza e psicoterapia”. 

Il Consiglio decide all’unanimità dei presenti di accogliere la richiesta. 
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- richiesta di patrocinio di SIRU (Società Italiana della Riproduzione Umana) per il congresso “Dal 

boom demografico alle culle vuote: quali prospettive future?”. 

La Consigliera Segretario fa presente che manca uno dei criteri previsti dal regolamento, ossia manca 

lo spazio per i saluti istituzionali. 

Segue discussione (Nardo, Sandi, Pezzullo, Mazzardis, Ruzza). 

Il Consigliere Nardo dichiara di dissentire totalmente dalla proposta di diniego, anche perché l’evento 

è di rilievo ed è stato patrocinato dal Consiglio Nazionale. 

Il Presidente, nel condividere l’opportunità di pensare ad una modifica del regolamento per la 

concessione dei patrocini, propone di indicare nella risposta che la questione è di carattere 

strettamente formale. 

Il Consigliere Ruzza ritiene che, talvolta, sia necessario guardare anche all’aspetto dell’opportunità 

anziché attenersi in maniera rigida ai criteri formali previsti dal regolamento; in questo caso, ritiene 

sia da valorizzare l’invito degli psicologi ad un convegno organizzato da medici, non lo vede affatto in 

termini di “sudditanza” quanto piuttosto in termini positivi di collaborazione. Evidenzia che anche in 

altre occasioni non si è seguito in maniera rigida e precisa tutto quanto previsto da regolamento; anche 

in questo caso ritiene sarebbe opportuno fare una deroga al regolamento, concedendo il patrocinio a 

questa iniziativa. Condivide l’intervento del Consigliere Nardo in merito all’opportunità di patrocinare 

l’iniziativa, e precisa di dirlo non con tono polemico, ma come spunto di riflessione, trattandosi di un 

evento importante e organizzato da una categoria professionale che collabora con gli psicologi. 

Alla specificazione della Consigliera Segretario di aver svolto il lavoro istruttorio come per tutte le 

richieste di patrocinio, il Consigliere Ruzza precisa di non avere alcun dubbio in merito alla 

correttezza del lavoro istruttorio.  

La Consigliera Segretario che questo tema dei saluti istituzionali potrebbe essere discusso per una 

prossima revisione del regolamento patrocini e invita i colleghi a ricordarsene per quando verrà 

affrontato l'aggiornamento. 

Il Consigliere Miotti dichiara di condividere l’intervento del Consigliere Ruzza; anche dal suo punto 

di vista la concessione del patrocinio all’evento rappresenta un’opportunità per l’Ordine, peraltro 

osserva che anche in passato si è lavorato in collaborazione con l’Ordine dei Medici, quindi condivide 

la proposta di deroga al regolamento. Crede anche che l’evento riguardi un tema sul quale gli 

psicologi hanno molto da dire, quindi spiacerebbe negare il patrocinio per una questione formale, 

oltretutto, a suo parere, di poco conto. 

Al termine della discussione, la Consigliera Segretario sottopone a votazione la proposta di non 

concedere il patrocinio all’evento, per motivi formali; la proposta viene accolta con voti 7 favorevoli 

(Guarinon, Sandi, Pizzoferro, Pezzullo, Galbussera, Mazzardis, Orlando), 6 contrari (Ruzza, Nardo, 

Albiero, Gamba, Miotti, Barbano).   

 

OMISSIS 

 

 

6 - Resoconto attività Commissioni. 

 

Commissione Deontologia 

Relaziona il Coordinatore Albiero, riferendo che nel corso del 2022, sono state definite con delibera n. 

35 pratiche (31 archiviazioni, 4 aperture di procedimento). 

Nell’anno 2023, sono state definite con delibera n. 3 pratiche (un’archiviazione, 2 aperture), mentre 

sono 7 le pratiche con istruttoria completata, n. 6 delle quali saranno presentate nella seduta odierna. 

Il Coordinatore riferisce che le pratiche attualmente in istruttoria sono 22, delle quali 15 con istruttoria 

già avviata e in diversa fase di avanzamento e 7 da istruire. 

Per quanto riguarda i quesiti, il Coordinatore riferisce che nell’anno 2023 sono state inviate due 

risposte scritte, mentre i quesiti riscontrati telefonicamente sono circa 10. 

Infine, informa che i procedimenti disciplinari attualmente pendenti sono 4. 
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Riferisce che, nel corso dell’evento formativo del 16 febbraio p.v., dedicato alla deontologia e al quale 

parteciperà come relatore, presenterà le linee guida deontologiche per le prestazioni a distanza, 

elaborate come supporto ai colleghi per l’attività professionale nel periodo di emergenza pandemica 

ma ancora molto attuali e utili per le prestazioni professionali a distanza. 

 

Commissione Sanità 

Relaziona il Coordinatore Nardo, riferendo che la Commissione ha perfezionato il programma di due 

convegni, il primo, da tenersi il 19 maggio p.v., sulle aggressioni in ambito sanitario, il secondo, 

previsto per il 15 settembre, sul tema dei LEA psicologici, eventi per i quali chiede alla 

Vicepresidente la possibilità di attivare la procedura per la richiesta di accreditamento ECM. 

Riferisce che altra proposta della Commissione è creare un Gruppo di Lavoro per l’esame della nuova 

proposta di Piano Socio Sanitario, al fine di compiere un lavoro di verifica delle parti del Piano 

rilevanti per quanto riguarda la psicologia. 

Il Presidente specifica che, previo invio di una bozza del programma dei due eventi al Tesoriere per la 

richiesta dei preventivi per le sale e servizi accessori, al prossimo Consiglio si potranno portare in 

approvazione i due eventi, con i relativi impegni di spesa. 

 

Commissione Tutela 

Relaziona il Coordinatore Orlando, il quale aggiorna anzitutto in merito ai due incontri sul tema della 

Psicologia scolastica, ricollegandosi a quanto già anticipato dal Presidente. Riferisce che in esito agli 

incontri, che hanno visto una buona partecipazione, sono arrivati numerosi quesiti, da parte di 

psicologi ed anche di consulenti scolastici, per chiarire alcune questioni ricorrenti. 

Riferisce che ora c’è attesa per il vademecum/linee guida per lo psicologo in ambito scolastico. 

Sempre in tema di psicologia scolastica, ricorda che c’erano stati alcuni incontri con il Provveditorato 

di Verona, in relazione ad un noto fascicolo, incontri che hanno portato ad un cambio di modalità, sia 

da parte del Provveditorato che dei Dirigenti Scolastici e ad una valorizzazione della figura dello 

psicologo scolastico, sia nella collaborazione con i Dirigenti scolastici, sia nel lavoro di rete. 

 

Per quanto riguarda gli eventi, il Coordinatore riferisce che si sono ipotizzati altri due eventi, analoghi 

a quello tenuto a Padova nel mese di novembre, da svolgersi in altre Province del Veneto e 

coinvolgendo anche altri Nuclei NAS, visto che l’evento di Padova ha portato a risvolti relazionali 

molto interessanti. 

 

Il Coordinatore riferisce che, nell’ambito dell’incontro a livello nazionale tra i diversi referenti delle 

Commissioni Tutela, si è ipotizzato di iniziare a valutare eventuali differenziazioni interne tra 

psicologia clinica e psicoterapia. A tal proposito, ricorda che in Consiglio si era condiviso che dovesse 

trattarsi di un quesito specifico posto agli Ordini regionali, non ai singoli Coordinatori di 

Commissione Tutela, tuttavia non gli risulta che sia pervenuto alcun quesito in merito. 

Il Coordinatore presenta comunque, in seguito alle valutazioni della Commissione, tre “macro-

criticità” rilevate in merito. 

Il Presidente, nel ringraziare il Coordinatore per l’ampia disamina, gli chiede di far avere alla 

Consigliera Segretario il documento appena presentato, in modo che lo possa acquisire e allegare al 

verbale. 

 

Il Coordinatore aggiorna poi il Consiglio sul Tavolo Coach UNI, riferendo che è in fase di revisione la 

norma del 2015. 

 

Per quanto riguarda i dati sull’attività della Commissione, il Coordinatore riferisce che attualmente vi 

sono in istruttoria 21 pratiche, nel corso dell’anno 2023 è stata archiviata una pratica, una pratica è 

stata inoltrata ad altro Ordine per competenza territoriale, è stato acquisito un parere legale mentre 3 

sono i pareri legali richiesti. 
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7 – Variazioni al bilancio di previsione 2023. 

Il Tesoriere riferisce che, in seguito a verifica effettuata con il consulente amministrativo-contabile 

dott. Specchia, si è ritenuto di proporre una variazione al capitolo “Avvisi pubblici, selezioni e 

concorsi”, in particolare un aumento della dotazione del capitolo di Euro 7.000,00, prelevando 

l’importo corrispondente dal capitolo “Spese manutenzione ordinaria”. 

Riferisce che, rispetto alla proposta di variazione, il Revisore ha espresso parere favorevole. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

8 - Servizi per l’Ordine e per gli iscritti: valutazioni e determinazioni. 

Il Tesoriere presenta le seguenti proposte di servizio e relativo impegno di spesa: 

 

- ditta SinfoniaLab per il servizio di assistenza e manutenzione del sito: il Tesoriere riferisce che la 

spesa è di Euro 700,00 più IVA, da imputare al capitolo “Spese per servizi informatici”. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

- Nicolò Targhetta per il progetto relativo alla comunicazione online: la spesa è di Euro 2.400,00 oltre 

contributo previdenziale, da imputare al capitolo “Altre consulenze”. 

Il Consiglio approva con voti 10 favorevoli (Guarinon, Nardo, Pezzullo, Galbussera, Mazzardis, 

Miotti, Pizzoferro, Orlando, Sandi, Albiero), 3 astenuti (Ruzza, Gamba, Barbano). 

 

La Vicepresidente riferisce che la Consulta Psicologia dello Sport ha individuato un evento, che si 

terrà a Padova, nominata città dello sport 2023, dall’8 al 10 luglio, intitolato “Ragazze nel pallone”, 

che coniuga sport e parità di genere. 

Riferisce che è stato chiesto un preventivo per la partecipazione a questa manifestazione, che dura tre 

giorni, con uno stand all’interno del Complesso “Parco Brentelle”, con attività informativa sul tema 

della psicologia dello sport e con banner e pubblicità dell’Ordine non solo presso lo stand ma anche 

nel sito dedicato alla manifestazione e nelle pubblicazioni in vista dell’evento, con inserimento del 

logo OPV nel materiale divulgativo. 

Comunica che l’impegno di spesa complessivo previsto è di 2.500,00 Euro. 

Il Consiglio approva con voti 10 favorevoli (Guarinon, Sandi, Galbussera, Pezzullo, Ruzza, 

Pizzoferro, Miotti, Mazzardis, Gamba, Orlando), 2 astenuti (Nardo, Albiero) (al momento della 

votazione è assente la Consigliera Barbano). 

Il Tesoriere specifica che la spesa farà carico al capitolo “Iniziative culturali e convegni”. 

 

Il Tesoriere comunica che si attiverà per l’acquisizione di preventivi per le agende 2024 e propone di 

acquisire dei preventivi anche per le penne, che potranno essere consegnate in occasione di eventi. 

Il Consiglio condivide la proposta all’unanimità dei presenti (al momento della votazione è assente il 

Consigliere Ruzza). 

 

9 – Personale e procedure concorsuali: valutazioni e determinazioni. 

Il Tesoriere sottopone ad approvazione l’impegno di spesa per la Commissione esaminatrice per le 

due procedure concorsuali indette da OPV: 

- concorso per la copertura di un posto nell’Area degli Assistenti (Area B – pos. B1): i compensi, 

come previsto dalla normativa, sono di Euro 1.760,00 più IVA e oneri per la presidente, oltre 

rimborso spese, per il segretario Euro 1.440,00 più IVA e oneri, oltre rimborso spese, per i due 

componenti Euro 1.600,00 più IVA e oneri, oltre rimborso spese. La spesa farà carico al capitolo 

“Avvisi pubblici, selezioni e concorsi”. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

- concorso per la copertura di un posto nell’Area dei Funzionari (Area C – pos. C1): i compensi, come 

previsto dalla normativa, sono di Euro 1.980,00 più IVA e oneri per la presidente, oltre rimborso 
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spese, per il segretario Euro 1.620,00 più IVA e oneri, oltre rimborso spese, per i due componenti 

Euro 1.800,00 più IVA e oneri, oltre rimborso spese. La spesa farà carico al capitolo “Avvisi pubblici, 

selezioni e concorsi”. La spesa farà carico al capitolo “Avvisi pubblici, selezioni e concorsi”. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Per quanto riguarda la sede di svolgimento delle prove concorsuali, il Tesoriere ricorda che è già stato 

individuato lo IUSVE e che, nella seduta del 30 gennaio, il Consiglio ha approvato l’impegno di spesa 

per l’affitto della sala. 

Si propone, ad integrazione, di approvare anche l’impegno di spesa per l’affitto della sala con le 

attrezzature informatiche, per lo svolgimento della prova pratica, al costo di Euro 300,00 più IVA, da 

imputare al capitolo “Avvisi pubblici, selezioni e concorsi”, oltre alla spesa per il materiale di 

cancelleria necessario per l’espletamento delle prove. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

10 – Gruppi di lavoro: valutazioni e determinazioni. 

La Consigliera Mazzardis ricorda che, nella seduta del 16 gennaio, il Consiglio ha approvato il 

Gruppo di Lavoro “Bisogni Psicosociali del Territorio”, sono state acquisite le candidature per la 

partecipazione al Gruppo, che sono state valutate dal Comitato di selezione previsto dal Regolamento. 

All’esito della valutazione, sottopone al Consiglio la graduatoria e propone di nominare componenti 

del Gruppo di Lavoro i dottori Del Re George Luis, Galbussera Marisa, Galluzzi Marta, Pettenò 

Annarosa, Sandi Federica e Vencato Claudio. 

Il Consiglio approva con 12 voti favorevoli, (Guarinon, Sandi, Galbussera, Pezzullo, Ruzza, 

Pizzoferro, Mazzardis, Gamba, Orlando, Nardo, Albiero, Barbano) 1 astenuto (Miotti). 

 

11 – Commissione Deontologia: presentazione e discussione casi. 

Il Coordinatore presenta le seguenti pratiche con proposta di archiviazione: 

 

OMISSIS 

 

12 - Commissione Tutela: presentazione e discussione casi. 

 

Il Coordinatore non ha pratiche da presentare nella seduta odierna. 

 

13 - Varie ed eventuali. 

 

Il Consigliere Nardo presenta una mozione, con la quale si chiede al Presidente di comunicare, nella 

prima seduta utile, in merito alla sottoscrizione, in nome e per conto del Consiglio Regionale del 

Veneto, della lettera alla Ministra Roccella, lettera che non risulta sia mai stata discussa ed approvata 

dal Consiglio stesso, e di comunicare anche in merito al mancato rispetto della denominazione 

ufficiale dell’Ordine degli Psicologi del Veneto, così come definita all’art. 3 del regolamento interno 

dell’Ordine, per comunicazioni esterne. 

Si richiama che il regolamento interno di OPV, all’art. 6, lett. m), prevede che spetta al Consiglio 

Regionale curare tutti gli aspetti di comunicazione interna, verso gli iscritti, ed esterna verso cittadini, 

società ed Istituzioni, e sono attribuzioni dei Consiglieri il concorso alla diffusione di una corretta 

informazione tra Consiglieri, tra Consiglio e le sue articolazioni, tra Consiglio e le iscritte e gli iscritti 

(art. 9 lett. b) attraverso lo strumento del voto, l’assunzione della responsabilità individuale e la 

partecipazione alla responsabilità collettiva del Consiglio, in merito agli indirizzi prescelti di politica 

ordinistica (art. 9, lett. c) e contribuire alla gestione dei rapporti con le iscritte e le iscritte verso 

l’esterno secondo le linee stabilite dal Consiglio, evitando di intraprendere iniziative istituzionali che 

con lo stesso non siano state preventivamente concordate (art. 9 lett. c). 
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Nell’evidenziare che non si intende obiettare sui contenuti, che avrebbero potuto essere condivisi e 

sostenuti da tutto il Consiglio Regionale, si contesta la mancanza di rispetto del regolamento nei punti 

sopra esposti. 

 

A domanda del Presidente, il Consigliere Nardo conferma di presentarla come mozione. 

Il Presidente dichiara che, come mozione ex art. 20 del regolamento, sarà inserita all’o.d.g. del 

prossimo Consiglio. 

La Consigliera Segretario chiede al Consigliere Nardo di inviarle il testo della mozione, che sarà 

allegato al verbale. 

 

La Consigliera Mazzardis comunica che è uscito il secondo video di “TeLoSpiego”, sui DSA, è 

presente nella pagina Facebook dell’Ordine e nella loro. Si tratta di un video riuscito molto bene, a 

suo avviso, e che si pensava di diffondere tramite la Rete con gli Istituti scolastici. 

Ricorda che la finalità di questi video è divulgativa verso la cittadinanza e quindi, per la tematica 

specifica, famiglie, minori e insegnanti. 

Il Presidente ringrazia la Consigliera e fa presente che se ne discuterà anche nella prossima riunione 

del GdL Psicologia Scolastica. 

 

Il Presidente comunica che le prossime riunioni del Consiglio sono previste il 6 marzo in sede 

disciplinare e il 13 marzo in seduta ordinaria. 

 

Alle ore 20.52  il Presidente dichiara conclusa la seduta. 

       

       

      La Consigliera Segretario                       Il Presidente  

      (dott.ssa Federica Sandi)             (dott. Luca Pezzullo) 

 

 

 

 

 

Verbale approvato nella seduta del 27 aprile 2023 

       


